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ATA Nº 06/2022 - REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 1 

MEIO AMBIENTE DO MUNICÍPIO DE CAPIVARI DE BAIXO/SC. 2 

Aos vinte e seis (26) dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois (2022), quinta-3 

feira, no Gabinete do Prefeito Municipal reuniram-se seus membros, participando os 4 

seguintes representantes: Vítor César Paris, representante da Secretaria Municipal 5 

de Administração, Finanças e Planejamento Urbano; Josiane Aparecida Antunes – 6 

Secretaria Municipal de Saúde; Renata Porto Morais, Secretaria Municipal de Obras, 7 

Viação, Trânsito e Meio Ambiente; Leonir Roque Funez – Empresa de Pesquisa 8 

Agropecuária e Extensão Rural de SC – EPAGRI; André Guarezi e Anildo Mazuco 9 

Filho, representantes da Ferrovia Tereza Cristina; Níkolas Ricardo P. Calomeno 10 

representante do Consórcio Saneamento Capivari; Letícia Michels representante 11 

Univinte Fucap; Liliana Dutra dos Santos, representante Comitê da Bacia do Rio 12 

Tubarão e Complexo Lagunar. Lucas Porto - Chefe de Gabinete e o Prefeito 13 

Municipal Vicente Corrêa Costa. Ata nº 6 da reunião extraordinária de maio de 14 

2022. 1.Instalação dos trabalhos. A reunião iniciou às 15:20h., com os 15 

conselheiros agradecendo ao Prefeito a disponibilidade em recebê-los, em seguida 16 

Renata entrega ao Sr. Lucas – Chefe de Gabinete os ofícios CONDEMA nº 042/2022 17 

apresentando demandas e anseios do Conselho e CONDEMA nº 043/2022 apresentando a 18 

programação da SEMA 22 – Organização e realização Conselho Municipal de Meio 19 

Ambiente – Condema, anexos. O Exmo. Prefeito dá as boas vindas ao conselheiros 20 

presentes e solicita que todos façam uma breve apresentação, pois não conhece 21 

alguns dos Conselheiros. Em ato contínuo todos se apresentam, iniciando pelo Sr. 22 

Lucas e finalizando com a presença do Sr.Leonir da Epagri, foto anexo. O Prefeito 23 

então ressalta o quão técnico está o Conselho Municipal de Meio Ambiente, e que 24 

isso é muito bom para o Município. A Sra. Renata elencou ao Prefeito os principais 25 

eventos da Semana Municipal do Meio Ambiente, convidando-o a participar. Listou 26 

ainda os insumos e demandas solicitadas no ofício CONDEMA nº 042/2022, bem como 27 

informou que alguns insumos também foram solicitados a empresas do Municipio, como a 28 

Diamante Energia e a Ferrovia Cristina. Nesse momento a Engº. Lilliana ressalta que sem a 29 

existência do Fundo Municipal de Meio Ambiente qualquer doação e/ou repasse ao 30 

Conselho fica impedida. Informação reforçada pelo Engª André Guarezzi. Vitor complementa 31 

que além desses insumos é preciso prover estrutura adequada tanto para Conselho como 32 

para o Departamento de Meio Ambiente. A Sra. Leticia, Engº Nikolas, Engº Lilliana e o Sr. 33 
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Leonir enfatizaram que o Conselho existe para colaborar com o município e com a gestao 34 

municipal. Leonir enfatiza que se o Conselho ainda se mantém, isso se deve a teimosia dos 35 

conselheiros atuais e daqueles que já passaram pelo Conselho. A Sra. Josiane fala que 36 

muitas demandas e correspondências encaminhadas pelo Conselho não são respondidas, 37 

como por exemplo, as informações acerca do Convênio com a Policia Militar Ambiental e a 38 

cópia do deste Convênio. O Prefeito solicita ao Sr. Lucas que anote as demandas para 39 

verficiações ações necessárias. A Engª. Renata enfatizou ainda a importância da 40 

Implementação do Fundo Municipal de Meio Ambiental. O Prefeito municipal diz que nos 41 

assuntos referentes ao Conselho tem dúvida com quem se comunicar, Renata informa que 42 

além de representar a Secretaria Municipal de Obras, Viação, Trânsito e Meio 43 

Ambiente, é atual Presidente do Conselho, e que as correspondências ou questões 44 

podem ser encaminhadas ao Conselho via e-mail ou oficio, e que esta a disposição 45 

para quaisquer assuntos pertinentes ao Conselho. Josiane ainda reforça a 46 

necessidade de aproximação do Prefeito com o Conselho, e que a aproximação do 47 

Conselho com as diversas entidades existentes no municipio, públicas ou privadas, é 48 

uma meta do Grupo. Salienta também que o convênio com a Polícia Militar 49 

Ambiental pode tornar-se uma ótima ferramenta para coibir os crimes ambientais em 50 

nosso Município. Ao final o  Prefe i to  agradece a presença de todos. Renata 51 

também agradece a presença de todos e a disponibilidade do Prefeito em verificar 52 

as demandas trazidas a reunião. Não havendo mais nenhuma manifestação encerra 53 

a reunião.  54 
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